
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 11.10.2018
Sitzungsbeginn:  17:40 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Marc-Oliver Bahl x

Anna Lena Blindert x

Jennifer Denter x

Miriam Dreesbach x

Jannik Esser x

Carina Gude x

Lukas Heflik x

Svenja Hermanns x

Imanuel Heymans x

Tim Hölzen x

Kai Hußnätter x

Ronja Immelmann x

Fabian Krautwald x

Jan Maika x

Ronald-Lukas Ort X (17:55)

Katharina Polzen x

Salima Rüdiger x

Nicolas Schmelling x

Sarah Seyffert x

Gary Strauß x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Anna Behle x
Aleksandar Topic x

Sven Langwasser x

Sonstige Anwesende:
Meike Schmitz
Ronald Ort der Jüngere



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind nicht genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: nicht stimmberechtigt

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung: ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails: keiner war bei der Post, Kai geht nach der Sitzung mal sehen, ging
nicht, weil kein Schlüssel

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 FSVK ist nächsten Dienstag, 16.10.18

→ Arbeitskreise
 AK Logo zeigt, was sie haben

→ sonstiges
 Der Kellerschlüssel ist verschwunden
 Ronald hat ihn betrunken mit nach Hause genommen

Top 2:  ESAG Fazit:
 ESAG war gut
 Erstis mochten den betrunkenen Kai
 Fanden Wiederholungen in der Präsentation doof
 Spiele-Tag war etwas unorganisiert
 Einige Spielezettel fehlen, daher konnte die Auswertung der Spiele nicht

komplett fertiggestellt werden
 Ein weiteres Problem war, dass wir nicht wissen, wer in welcher Gruppe war
 Wir müssen uns eine Lösung überlegen, wie wir das nun bewerten
 Bierwagen lief gut
 Ausschank ab 16 Uhr ist zu spät → später anfangen generell mit der ESAG
 Drive Dokument wird erstellt, um Kritik und Ideen fürs nächste Jahr zu

sammeln
 Punktetechnisch hat „Das Team, das mir persönlich am besten gefällt“



gewonnen
 Dies wird über Facebook publik gemacht, vorher werden die Tutoren gefragt,

wer alles in der Gruppe war
 Der Gewinn ist ein Präp-Kit. YEEEEAH

Top 3:  Finanzanträge:
 nicht stimmberechtigt


Top 4:  Biologenfahrt:
 Die Anmeldung für Erstis beginnt am Montag, 15.10.2018
 Zahlung muss dieses Jahr per Überweisung laufen
 Die Anmeldung wird dennoch in der FS laufen, damit wir kontrollieren

können, ob es sich um Erstis handelt oder nicht
 Anmeldung und Zahlung müssen beide vorhanden sein, damit die Anmeldung

verbindlich ist
 Art der Überweisung wird von Ronald noch mitgeteilt
 Für höhere Semester wird es eine Warteliste geben, d.h. wer zuerst kommt,

mahlt zuerst
 Wer ein Institut vorstellt, kommt für 10 EUR mit statt 20 EUR
 Die Erstis haben drei Wochen Zeit, sich bevorzugt anzumelden, dann kommen

die Nachrücker der Warteliste, danach wird die Anmeldung chronologisch
weitergehen, egal ob Ersti oder nicht

 Stimmungsbild, dass Isabelle Hüser als Helferin mit zur Biologenfahrt fahren
darf:
 Dafür: einstimmig

 Stimmungsbild, dass Kristin Rang als Helferin mit zur Biologenfahrt fahren
darf:
 Dafür: einstimmig

 Stimmungsbild, dass Melanie Polzen als Helferin mit zur Biologenfahrt fahren
darf:
 Dafür: einstimmig

 Bitte an alle Räte und Kooptierten, daran zu denken, bis zum 30.10.18 eine
verbindliche Zusage zu geben, ob man mitfährt oder nicht

Top 5:  Interna:
 Die Kooptierung von Meike Schmitz wird vorgeschlagen
 Die Dekooptierung von Aleksandar Topic wird vorgeschlagen
 Die Dekooptierung von Sven Langwasser wird vorgeschlagen
 Dies wird aufgrund mangelnder Stimmberechtigung auf nächste Woche

vertagt

Top 6:  Situation im FS-Rat:
 Verantwortung für die Homepage wird von Nic an Kai und Käthe abgegeben



 Marc ist scheinbar fertig mit dem Master. Wenn er exmatrikuliert ist,
muss er laut GO den Exmatrikulationsbescheid an den
Sitzungskoordinator abgeben, damit diese ans FSRef weitergeleitet
werden kann, um die Ratschaft zu beenden. Wäre cool, wenn das passiert,
Carina schreibt ihm mal

 Ab Dezmeber wird auch Nic exmatrikuliert sein, dann gilt das gleich wie
oben für Marc

 Räten, die regelmäßig nicht zur Sitzung erscheinen, wird nahegelegt, dass
sie vom Amt zurücktreten, um denen, die erscheinen, die Möglichkeit zu
geben, öfter die Stimmberechtigung zu erreichen


Top 7:  Verschiedenes:
 Ronald-Johann trägt einen Hut

Ende der Sitzung: 19:00
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Kai Hußnätter


